



考えぬく。明日を動かす。

東燃ゼネラルグループ

2016（平成28）年07月21日

お知らせ

川崎工場 近隣中学校で「出前授業」を実施

7月14日（木）、東燃ゼネラル石油株式会社（本社：東京都港区、代表 武藤 潤、以下「当社」）の川崎工場（神奈川県川崎市川崎区、工場長：藤井文人）は、川崎区内にある川崎市立渡田中学校において、川崎区企業市民交流事業推進委員会主催の「平成28年度第一回川崎区企業市民による出前授業」に参加しました。

この出前授業は、川崎区内16の企業や団体が参加し、同中学の2年生が7～8名のグループに分かれて各企業・団体の派遣した講師が行う授業に参加するプログラムで、企業・市民・行政の交流の場づくりの一環として行われています。

当社も従業員を講師として派遣し「将来働くために今できること」と題し、熱血教師さんながらに、自身の人生体験を生徒たちに伝えました。

終盤には、生徒から質問が次々と寄せられ、生徒たちの進路にヒントを与える有意義な授業となりました。

授業終了後は2年生全員が集合し報告会が行われました。当社講師の授業に参加した生徒からは「健康でいること」「多くを経験し沢山のひとと協力する」「“ありがとう”の気持ちで仕事に接する」といったキーワードが出され、今回の授業への感謝の言葉と共に会場に掲げられました。

当社は今後もこうした機会を通じて、地域社会貢献に取り組んで参ります。



東燃ゼネラルグループについて

エッソ、モービル、ゼネラルのサービスステーションを全国に展開する当グループは、東燃ゼネラル石油株式会社を中心に、原油の調達、石油・石油化学製品の生産・販売、電力供給などを行なっています。環境負荷の低減に取り組みつつ、エネルギーの安定供給と優れた製品・サービスの提供を通じて、活力ある社会の発展に貢献したいと考えています。詳細につきましては、こちらのサイトをご覧ください。

(<http://www.tonengeneral.co.jp/>)

EMGマーケティング合同会社 広報CSR統括部
電話：03-6713-4400